



Presidencia de la República

Ayuda Memoria

Reunión con el Consejo Nacional de Universidades

Fecha: 3 de febrero de 2003
Hora: 3:00 p.m. – 4:15 p.m.
Lugar: Sala de Gabinete.

Participantes por el CNU:

Francisco Telémaco Talavera – Presidente del CNU y Rector UNA.
Francisco Guzmán – Rector UNAN-Managua.
Eduardo Valdés – Rector UCA.
Ernesto Medina – Rector UNAN-León.
Aldo Urbina – Rector UNI.
Sergio Denis García Velásquez Rector UPOLI.
Faran Dometz – Rector BICU.
Francisco Fiallos Navarro - Director EAG-Estelí.
Gregorio Barreales – Director EIAG-Rivas.
Angel Sánchez Cruz – Secretario General FEPDES-ATD.
Bismarck Santana – Presidente UNEN.
Ronald Quiroz – Secretario del CNU.
Mariano José Vargas – Secretario Técnico CNU.
Sergio Ramírez – Secretario de Organización FEPDES-ATD.
Juan Ramón Huerta – Equipo de Prensa CNU.

Acompañantes del Presidente:

Eduardo Montealegre, Mario De Franco, Mario Alonso, Miriam Zablah, Frank Arana y Lincoln Escobar.

El **Presidente Bolaños** recuerda que antes de presentar el Presupuesto a la A.N. ya se había logrado un acuerdo con el CNU acerca del monto que recibirían las Universidades, explica las razones que lo llevaron a hacer el veto parcial a las reformas que le hiciera la A.N. y comenta que por si se llegara a rechazar el veto ya había dado instrucciones a los Ministros que se ajusten al Presupuesto con 40% menos, equivalente a lo que se dejaría de percibir por parte de la Comunidad Internacional.

Fco. Telémaco hace la reflexión de que la Lucha Contra la Corrupción fue posible por el nivel de concertación que se alcanzó, por lo que de igual manera es necesario una concertación en lo económico dentro del marco de los Acuerdos con el FMI. Critica la tesis de la inconstitucionalidad que el Gobierno hizo sobre la actuación de la A.N en relación al Presupuesto. Al respecto, el **Presidente Bolaños** le responde que como ya lo

había anunciado va a presentar a los diferentes sectores del país un borrador sobre la Visión de Nación, lo cual concuerda con ese espíritu de concertación. Además les recuerda que fue con los del CNU con los únicos que personalmente se reunió para presentarles y abordar el Presupuesto que luego presentaría a la A.N. Luego pide disculpas por tener que atender otros compromisos y se retira.

Eduardo Montealegre amplía la exposición del Presidente Bolaños en el sentido de que una vez que se apruebe el Veto se buscará la concertación sobre la Reforma Tributaria para completar los aumentos salariales y otros ajustes que en ese proceso se consideren. Les recuerda además el pacto de caballeros entre el CNU y el Gobierno al aceptar un monto específico para las universidades. Hace una exposición que explica los fondos que se verían afectados al salirse del programa con el FMI.

Las intervenciones sucesivas de los diferentes **representantes del CNU** se resumen en los siguientes puntos:

1. Que abogan por un Presupuesto Concertado para que sea sostenible.
2. Que el veto tal y como fue planteado no resuelve la problemática, porque no resuelve los costos políticos
3. Que el Gobierno no debería de plantear el Veto como única opción.
4. Que reconocen la importancia de que el Presupuesto no se salga del Programa con el FMI, por lo que tienen planeado reunirse con los representantes de este organismo y de otros similares.
5. Que se debería de trabajar con la posibilidad de que el Veto sea rechazado.
6. Que el Presidente Bolaños cuenta con la autoridad para conducir este proceso de concertación.

Mario Alonso finaliza haciendo notar que esta reunión y el Plan de Visión de Nación que pronto se presentará forman parte de ese espíritu de concertación por parte del Gobierno.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente
04 de febrero de 2003.-